

Klarstellung und Abgrenzung

Meine Angebote sind Coaching und die Bewusstseinsweiterung zur besseren Lebensführung.

Ich betreibe weder Diagnose oder Therapie im medizinisch/psychologischen Sinne. Das gleiche gilt auch für meine Frau, wenn ich zusammen mit ihr Workshops anbiete.

Auch wenn meine Ausbildungen medizinisch-psychologische Inhalte einschließen, bedeutet das nicht, dass ich diese in meiner Tätigkeit zur Diagnose oder Therapie im medizinisch/psychologischen Sinne nutze.

Den Begriff „Burn-Out“ benutze ich zur Benennung eines Massenphänomens und nicht im Sinne einer Diagnose. Wenn Sie eine Diagnose oder Therapie diesbzgl. wünschen, wenden Sie sich bitte an einen Arzt Ihres Vertrauens.

Ebenso ist der Begriff Schamanismus nicht im medizinischen Sinne zu verstehen.

Eines der Grundprinzipien meiner Arbeit ist die Eigenverantwortlichkeit, deswegen möchte ich hier klar herausstellen, dass alle Handlungen, die auf eine meiner Sitzungen zurückgeführt werden, in der Verantwortlichkeit des/der Handelnden liegen.